



## Flash de mercado. Abril 2025: Los mercados se recuperan tras noticias sobre negociaciones con Japón y Corea del Sur

Noticias actualizadas a las 9:35 a.m. del 08 de abril de 2025, hora de El Salvador

Las acciones aumentaron al ritmo más rápido desde 2022 y los bonos cayeron después de que el Secretario del Tesoro, Scott Bessent, alimentó las esperanzas de acuerdos comerciales, marcando un cambio dramático en el sentimiento de Wall Street luego de una liquidación que recortó billones de dólares de los mercados globales. Cada grupo importante en el S&P 500 subieron el martes, impulsando un repunte del 3.5% en el índice de referencia de la renta variable estadounidense. A medida que los activos de mayor riesgo subían este martes los bonos del Tesoro perdían fuerza, con el rendimiento a 10 años subiendo por encima del 4.20%.

Mientras las naciones extranjeras apelan a Washington para negociar tras la decisión del presidente Donald Trump ante los elevados aranceles, Bessent afirmó que existe la posibilidad de acuerdos comerciales ventajosos. Japón parece tener prioridad en las negociaciones arancelarias con Estados Unidos, mientras que Trump afirmó que las perspectivas de un acuerdo con Corea del Sur son prometedoras. Si bien, estas últimas noticias no significan necesariamente que se llegará a acuerdos, al menos se están llevando a cabo conversaciones, lo que da algo de tiempo para una pausa en las ventas del mercado.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 8.59% a un precio de 100.13%.